

Am 24.02 und 25.02 wurde im Feuerwehrhaus der Freiwilligen Feuerwehr Eglham ein **Erste-Hilfe-Kurs** durchgeführt. An beiden Abenden wurden 13 Mitglieder der Feuerwehr sowie 4 Mitglieder des Eglhamer Pfarrgemeinderats durch den BRK-Ausbilder **Matthias Macht** in lebensrettenden Sofortmaßnahmen wie Herz-Lungen Wiederbelebung sowie das richtige Verhalten als Ersthelfer an einer Unfallstelle unterrichtet. Das Verbinden von (natürlich nur imaginären) Platzwunden mittels Druckverband und die rückschonende Bergung eines Verletzten aus einem PKW vertieften das in der Theorie erlernte Fachwissen. Die Feuerwehr führt in regelmäßigem Abstand zusammen mit dem BRK **Erste-Hilfe-Kurse** durch, die auch von Angehörigen der FFW-Mitglieder sowie interessierten Gemeindegürgern besucht werden können. Max Fuchshuber als Erster Vorstand der FFW Eglham betont, dass es im täglichen Leben und gerade auch im ländlichen Bereich von besonderer Wichtigkeit sei, sich immer wieder mit den Möglichkeiten lebensrettender Maßnahmen zu beschäftigen und dabei stets auf dem Laufenden zu bleiben.

Text: Hans Stickel (hs) / Foto: FFW



Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Eglham sowie des Pfarrgemeinderates mit BRK Ausbilder Matthias Macht (stehend 7 von links)